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Presidente Interino 

Invitados: 
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Secretaria Interina: 
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Sr. Carlos E. Rosas Muniz 
Decano Interino de Administracion 

Prof. Fernando Gaztambide Barbosa 
Decano Interino de Estudiantes 

Dr. Agustin Rullan Toro, Decano 
Colegio de Ingenieria 

Dr. Fernando Gilbes Santaella, Decano Int. 
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Dr. Pedro Vazquez Urbano 
Decano Interino de Asuntos Academicos 

Sra. Madelyn Rios Rivera 
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Asistentes: 

Sra. Liz J. Rivera Valentin 
Sra. Giovana Deglans Figueroa 

Se rebne la Junta Administrativa del Recinto Universitario de Mayaguez en la fecha arriba indicada previa 
convocatoria de la Rectora Interina, Arq. Wilma L. Santiago Gabrielini. La misma comienza a las dos y 
veinte minutos de la tarde en el Edificio de MuSA, en el segundo piso. La Secretaria pasa lista y constata 
el cu6rum con la presencia de once miembros de la Junta, segOn consta de la lista que antecede. 
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INFORME DE LA RECTORA INTERINA 

La Rectora Interina invite a la reuniOn a la Sra. Madelyn Rios Rivera, Directora Interina de Recursos 
Humanos, para dar informaciOn sabre los ascensos por obtencion de grado academic° y el ascenso de la 
Dra. Gloribell Ortiz Rios. 

marzo 

9 	Decimosexta conferencia anual Best Practices Conference on Teaching and Learning 

Reunion con representantes del United States Economic Development Administration 
(FDA) y la Federal Emergency Management Agency (FEMA) 

Reunion can representantes de la Fundaci6n Garcia RineIdi 

Homenaje a la Mujer Trabajadora 

11 	Puerto Rico MTB Cup 

12 	ReuniOn extraordinaria de Presidente y Rectores Sistema de la Universidad de P R 

3 	Reunion con la Sra. Hilda Tamariz, Directora de Asistencia Econornica, relacionado con 
ayudas de Titulo IV 

Reunion can el Comite de Graduaci6n 

Reuni6n can estudiantes de la Directive de la Clase Graduanda 

ReuniOn con representantes del Colegio de Administraci6n de Empresas sobre el 
merendero 

Reunion extraordinaria del Senado Academico 

14 	Reunion con los ayudantes de la Rectora 

Reunion con los Rectores de Aguadilla y Utuado 

Reunion con el Comite de Apelaciones de la Junta Universitaria 

15 	Reuni6n ordinaria del Presidente y con los Rectores Sistema de la Universidad de PR 

16 	Inauguracion de la infraestructura computacional "SciNet" 

Firma de la proclama con motivo de la semana de la Microbiologia 

ReuniOn con el Decano de Ciencias Agricolas sabre asuntos pendientes 

Reunion can el Prof Ismael Pagan Trinidad, Dr. Hector del Rio, profesores de los 
departamentos de Ingenieria Civil y Educacion Fisica sabre el complejo de las canchas 
del Recinto 

17 	Exitosamente se neva a cabo la actividad Community Service Day 

19 	ReuniOn con el Presidente y Rectores del Sistema sabre el plan fiscal 
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20 	Saludo a los participantes de la Semana de la Transportacion 

Entrega de proclama en la celebraciOn de la Jornada Interdisciplinaria por la Paz y la 
Equidad: Educaci6n, Legislacion y Accion 

Almuerzo con el Sr. Silverio Perez quien ofreci6 Conferencia Motivacional coordinada 
por la organizaciOn estudiantil Come Colegial 

Reuni6n de Senado Academic° 

21 	Reuni6n con la Sra. Jocelyne Rodriguez, Ayudante Especial en el Municipio de 
Mayaguez, relacionado con Cinco Dias con Nuestra Tierra 

Reuni6n con el Sr. Tom Evans, Deputy Director of the Pacific Region Headquarters 
National Weather Service, Sra. Christa Von Hillebrandt Andrade, Gerente del Programa 
de Tsunami del Caribe y el Dr. Victor Huerfano, Director Interino de la Red Sismica de 
Puerto Rico. 

Reunion de Staff con Decanos y Ayudantes de la Rectora 

Conferencia telefOnica con Dr. Josh Taylor, Vice Rector Asociado de la Universidad de 
New York 

23 	Dia del Trabajador Universitario 

Reunion con la Dra. Aileen M. Torres Maymi, Vicepresidenta Asociada Interina de la 
Universidad de Puerto Rico 

Saludo a los decanos y directores de Departamentos Acadernicos en taller sobre 
procesos y reglamentaciones vigentes 

26 	Reuni6n con el Arq. Jorge Mendez sobre el edificio Jose de Diego 

Entrega de donaciOn de agua a One Family Coalition Hospital en Quebradillas. 
Donacion fue otorgada por Juntos y Unidos por Puerto Rico y coordinada por la 
Asociacion Mayaguezana de Personas con Impedimentos. 

Reuni6n de Staff con Decanos y Ayudantes de la Rectora 

Reuni6n con la Directive de la Clase Graduanda 

27 	Reunion con el equipo de trabajo del proyecto Student Life Project 

Reunion con el Sr. Brock Pierce, inversionista de tecnologia interesado en crear eventos 
de colaboracion en el oeste de Puerto Rico 

Presentaci6n del estudio Hostigamiento Sexual en el Recinto Universitario de Mayaguez 

Reunion con representantes del Decanato de Asuntos Academicos y Asesoria Legal 
sobre tramites de contratos 
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ACTA 

La Junta recibe y aprueba las siguientes actas: 

El acta nOmero 17-18-013 de la reunion ordinaria del 8 de febrero de 2018. 
El acta nUmero 17-18-015 de la reuniOn ordinaria del 8 de marzo de 2018. 

AUTORIZACION 

La Junta aprueba la solicitud de viaje del 14 al 29 de abril de 2018 a la Dra. Lizzette A. Rodriguez, 
Directora del Departamento de Geologia, del Colegio de Arles y Ciencias, para participar en tres eventos 
internacionales en el campo de la volcanologia a Ilevarse a cabo en Arequipa, Peru. Un Taller de Ayala() 
de Peligros Volcanicos, el Segundo Encuentro de Observatorios Volcanologicos de Lafinoarnarica y el Foro 
de Peligros Volcanicos. 

LICENCIAS SIN SUELDO AL PERSONAL NO DOCENTE 

Sin SueIdo por Enfermedad 

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta aprueba las 
siguientes licencias sin sueldo per enfermedad: 

Sr. Marcos Lopez Cruz, Auxiliar de Trabajos Diestros, de la Oficina de Edificios y Terrenos, del Decanato 
de AdministraciOn; por el periodo del 6 de marzo de 2018 al 5 de septiembre de 2018. 

Sra. Iris J. Perez Velazquez, Oficial de Asistencia Econornica III, de la Oficina de Asistencia EconOmica, 
del Decanato de Estudiantes; por el periodo del 16 de marzo al 15 de septiembre de 2018, esta reportada 
al FSE. 

Sr. Wilberto Rivera Vega, Operador de Equipo Agricola, de la Oficina de Edificios y Terrenos, del 
Decanato de Administracion; por el periodo del 11 de febrero al 10 de agosto de 2018, esta reportado al 
FS E. 

Sin Sueldo-Asunto Personal 

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta aprueba la 
siguiente licencia sin sueldo al Sr. Nestor Cortina Rodriguez, Oficial de Seguridad I, de la Oficina de 
Transito y Vigilancia, del Decanato de AdministraciOn por el periodo del 5 de marzo de 2018 al 4 de marzo 
de 2019, per asunto personal. 

ASCENSOS 

La Junta recibe el analisis longitudinal de la Dra. Mayra L. Gonzalez Ornes, Consejera Profesional I, del 
Departamento de Consejeria y Serviaos PsicolOgicos, para incluirlo en su expediente de ascenso por 
obtenci6n de grado. 

La Junta recibe y anade al expediente la tabla del analisis longitudinal enmendado de la 
Prof. Ver6nica Santiago Beauchamp, del Colegio de Ciencias Agricolas, segUn solicitado por la Junta. 

La Junta devuelve al Decano, el Dr. Fernando Gilbes Santaella, el expediente de la Dra. Gloribell Ortiz 
Rios, Catedratica Auxiliar, del Departamento de Enfermeria, del Colegio de Artes y Ciencias; para que el 
Director anada las evaluaciones de los dos alios quo faltan y vuelva a evaluarla con la informacion provista. 
Este Cuerpo volvera a ver el caso en la reunion del 28 de abril de 2018. 
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La Junta acepta la recomendacion del informe final con fecha del 22 de marzo de 2018, del Comite Ad Hoc 
que atendio la solicitud de reconsideraci6n del ascenso no recomendado del Dr. Michael Gonzalez Cruz, 
del Departamento de Ciencias Sociales, del Colegio de Artes y Ciencias. La Junta acuerda devolverlo para 
que se enmienden dos irregularidades encontradas: 

Carece de las evaluaciones anuales y de la evidencia en su expediente de haber discutido las 
mismas con el profesor. 

Carece de la autoevaluacion anual del profesor sin embargo utilizaron el promedio del COE como 
autoevaluacion. 

La Rectora Interina, Arq. Wilma L. Santiago Gabrielini, solicita al Dr. Pedro Vazquez Urbano, quien fungia 
como Decano lnterino del Decanato de Asunto Academicos, que coordine unos talleres para los Comites 
de Personal y los Directores. De esta manera refuerzan los conocimientos de la Certificacien %mew 86-
87-476 de la Junta Administrativa, enfafizando los procesos de evaluaciOn para permanencia docente y 
ascensos en rango. 

PERMANENCIA AL PERSONAL NO DOCENTE 

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta aprueba la 
siguiente permanencia no docente: 

COLEGIO DE CIENCIAS AGRICOLAS 
Nombre Puesto Depto. Efectividad 

Sra. Jaryneth Jimenez Rivera Oficial Administrativo I EEA-Adjuntas 27-enero-2018 

OTROS ASUNTOS 

La Junta recibe la resolucion mimero 17-18-03 de la Facultad del Colegio de Ciencias Agricolas, 
con fecha del 7 de marzo de 2018, relacionada con las Competencias de Bicicletas del 
11 de marzo de 2018. 

La Junta recibe la resolucien con fecha del 19 de marzo de 2018, del Departamento de Ciencias 
Matemaficas, relacionada con la decision de la Junta Administrativa sobre la autorizacion del viaje 
al Dr. Alejandro Velez. Se aclara que tales aseveraciones son erroneas y que se tergiversaron las 
instrucciones de atender su pefici6n administrativamente. La Junta se dio por enterada. 

La Junta recibe moci6n, con fecha del 16 de marzo de 2018 del Departamento de Ciencias 
Matematicas sobre la remodelacion del Edificio Monzon. La Junta aclara que el proyecto espera 
la contestacion de Administraci6n Central. 

Este Cuerpo devuelve el informe del Comite Ad Hoc que atendio la encomienda de establecer 
una politica de ciimo se va a pagar a los estudiantes graduados, para completar las firmas de 
los miembros del Comite y ariadir la recomendacion del Dr. Noel Artiles Leon, que indica que silos 
estudiantes se van a huelga no cobraran pues no trabajaran. 

La Junta recibe y aprueba las enmiendas del informe del Comite Ad Hoc que atendi6 las Normas 
Procesales y Sustantivas sobre el Traslado Intern°. Esta deroga la certificaci6n numero 
81-82-093. 

La Junta recibe y aprueba la version en ingles enviada por el Sr. Carlos E. Rosas Muniz, Decano 
Interino de Administracion, relacionada con la Politica de Reembolso. La Junta acuerda incluir la 
certificacion nOrnero 14-15-172. (versiOn en ingles) 
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La Junta recibe la Resolucion de la Junta Ejecutiva del Colegio de Ciencias Agricolas, relacionada 
con el Plan Fiscal. 

La Junta recibe el Documento Explicativo de la Junta Ejecutiva del Colegio de Ciencias Agricolas, 
ante el Plan Fiscal. 

La Junta recibe la Certificacion Ntimero 17-18-01, con fecha del 9 de marzo de 2018 de la 
Facultad de Ingenieria relacionada con el aumento de creditos. 

La Junta aprueba y concede el Receso Academic° el jueves, 12 de abril de 2018 en horario de 
10:30 am a 3:00 pm, para !lever a cabo la Segunda Asamblea General de Estudiantes 

Al aprobar el Receso Academic°, la Junta acuerda enmendar el Calendario Academia) 2017-2018 
del segundo semestre. Las enmiendas son las siguientes: 

Jueves, 12 de abril de 2018, dia en que se reuniran clases y laboratorios correspondientes a 
un viernes en el calendario regular. 

Viernes, 13 de abril de 2018, dia en que se reuniran clases y laboratorios correspondientes a 
un jueves en el calendario regular. 

12. La Junta acuerda mover la reuniOn de esta Junta para el merles, 10 de abril de 2018. 

ASUNTOS NUEVOS 

La Srta. Angell del R. Rivera Ortiz, Representante Estudiantil, presenta una resoluciOn mediante la 
cual expresa el sentir de los estudiantes en cuanto al aumento de la cuota de laboratorio y los 
argumentos del RUM como conglomerado. Se Ileva a cabo una amplia discusi6n de la misma y la 
Rectora explica algunos cambios en la organized& de las unidades de UPR y aclara que el RUM 
continuara con sus programas doctorales y de maestria existentes. Luego de la considered& se 
Ileva a voted& la resoluciOn y no es favorecida. Se reconsidera la resolucion y no es aprobada por 
entender que no es favorable. 

El Dr. Femanado Gilbes Santaella, Decano Int. de Arles y Ciencias, solicita aclarar una petici6n de 
vacaciones de un personal docente. 

La Rectora indica que las escuelas pUblicas a& no han enviado el promedio de los estudiantes. 
Tan pronto Ilegue esa informed& se podran formalizer los contratos y veremos la admisiOn 
simulada. El Dr. Fernando Gilbes Santaella, Decano Interino del Colegio de Artes y Ciencias, 
interesa conocer si hay idea de cuanto presupuesto tendremos pare conocer a cuantos estudiantes 
podemos dar atenci6n. 

El Dr. Agustin Rullan Toro, Decano del Colegio de Ingenieria, indica que el uso de la American 
Express por los investigadores este dificil y critico, pues Ilegaron al tope y no tenemos credit°. 

La Decana Interina de Administracion de Empresas, la Dra. Mariel Nieves Hernandez, informa que 
este recibiendo Ilamadas telefOnicas de estudiantes admitidos en el Recinto de Aguadilla que 
interesan solicitar admision en el Recinto de Mayaguez. La Rectora Interina, Arq. Wilma L. 
Santiago Gabrielini, indica que no se ha corrido la simulada. El Dr. Agustin Rullan Toro, Decano de 
Ingenieria, explica que ya el tiempo para ser admitidos pas6 lo que procede es pedir 
reconsideracion. 
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El Dr. Noel Artiles LeOn, Representante del Senado Academico, indica que el Decanato de Asuntos 
Academicos no ha informado sobre la carga de los profesores, el Dr. Pedro Vazquez Urbano, 
Decano lnterino de Asuntos Academicos, indic6 que esta trabajando con eso que tan pronto tenga 
la information circulara un reporte. 

El Dr. Agustin Rullan Toro, Decano de lngenieria, trae su preocupaci6n sobre los trabajos que 
realizan estudiantes graduados en el Centro de Investigation y Desarrollo (CID), ya que en las 
noches y fines de semana encuentran los portones cerrados y no tienen acceso. El Decano lnterino 
de Administraci6n, Sr. Carlos E. Rosas Muniz, indica que estan abiertos, pero verificara la 
information. La Rectora anade que existe un porton pequeno. 

La Srta. Angell del R. Rivera Ortiz, Representante Estudiantil, indica que el edificio de Biologia se 
esta quedando sin luz y cancelan las clases y laboratorios. La Rectora, Arq. Wilma L. Santiago 
Gabrielini, da la encomienda al Decano Interino de Administration, el Sr. Carlos E. Rosas Muniz, 
para cotejar la situaci6n. 

La Srta. Angell del R. Rivera Ortiz, Representante Estudiantil, informa que en la primera asamblea 
Estudiantil solicitaron que se evaltien a los Consejeros Academicos. Expresa que se cree un 
instrumento para evaluar a los consejeros acadernicos y darles las herramientas necesarias para 
optimizar la consejeria a los estudiantes en cada Departamento y Facultad. La Rectora, Arq. Wilma 
L. Santiago Gabrielini, hace un llamado a los Decanos para que hagan una radiografia sobre la 
consejeria academica en cada decanato y que este tema se retomara en la pr6xima reuniOn de 
Staff. "El concepto de servicio al cliente no existe" indica la Srta. Angell del R. Rivera Ortiz, 
Representante Estudiantil. 

Cubierta la agenda en su totalidad se clausura la reunion a las seis y treinta minutos de la tarde. 

TODO LO CUAL D Y FE Y CERTIFICO, 

Nilda E. Perez Collazo 
Secretaria Interina 

APROBADO, 

Wilma EL Santiago Gabrielini, NI Arq. 
Rectora Interina 

NPC/Irv/gdf 


	00000001
	00000002
	00000003
	00000004
	00000005
	00000006
	00000007

